



Jornada de puertas abiertas para los medios

El 'Fulmar', buque de operaciones especiales de Vigilancia Aduanera, llega a Santander

- El 'Fulmar' es el más moderno de los dos buques de operaciones especiales con los que cuenta la Agencia Tributaria

Santander, 3 de junio de 2009. El 'Fulmar', uno de los dos buques de operaciones especiales con los que cuenta el servicio de Vigilancia Aduanera de la Agencia Tributaria ha permanecido durante la mañana de hoy en el puerto de Santander donde ha sido recibido por diversas autoridades civiles y militares. Los medios de comunicación han podido disfrutar de una jornada de puertas abiertas del buque y con los responsables del servicio de Vigilancia Aduanera.

El 'Fulmar' es la más moderna de las dos embarcaciones de operaciones especiales con las que cuenta la Agencia Tributaria para su lucha contra el narcotráfico. Estos buques de más de 60 metros de eslora se utilizan principalmente en alta mar, para lo que tienen una gran autonomía y van provistos de la más avanzada tecnología. El 'Fulmar' va provisto de calabozos, helipuerto y armas ligeras.

El 'Fulmar' lleva actuando desde 2006 y ha intervenido en operaciones en las que se han intervenido más de 3.000 kilos de cocaína y otros tantos de hachís. Las actuaciones de operaciones especiales son fruto de la labor de investigación de los equipos de Vigilancia Aduanera, de la coordinación con las fuerzas de seguridad del Estado, y de la cooperación internacional. La actuación más destacada la realizó a 200 millas de la costa de África occidental donde abordó por sorpresa un mercante que transportaba 1.884 kilos de cocaína. La operación se realizó en octubre de 2006 y contó con el apoyo de un buque de la Royal Navy británica.

La llegada a Santander está originada por su futura participación en operaciones del área norte durante los próximos meses.